

みんなのひろば



キン肉マンの動きに目を輝かせる「チビッ子たち」



健康相談で「血圧」の測定を

十一月二十三日・二十四日と役場前広場と体育館・町民会館を会場に第三回産業まつりが行われました。

あいにくと、二十四日は悪天候に見舞われましたが、昨年を大きく上回る六、五〇〇人もの人たちが訪れました。

米消費拡大推進運動の一環として、もち三俵・甘酒五十kg・さけのみそ汁三〇〇人分と用意されたサービスコーナーは、冷たい雨の中体が暖まるうれしいサービスと、いざれも好評でした。

体育館では、農協によるチャリティーバザー、農協・役場保



自慢ののどを披露して



暖かい甘酒、いい香りをさせて

健衛生課による健康相談、各種農産物の展示などが、町民会館では、カラオケ大会、NTT電話相談コーナー等が行われ、大勢の方が集っていました。

第三回産業まつり

雨にも負けず延べ六、五〇〇人が

その中でも、ひときわにぎわいを見せたのが「キン肉マンショ」でした。今、ちびっ子の間

で見入っていました。

青空市も二十店舗が建ち、ちらこちらから「安いよ、安いよ」と威勢のいい声が飛んでいました。

なお、農協青年部が行つたチャリティーバザー等の売上七七、八三一円・ゼンミ食品が行つた青空市売上二六、五〇〇円は、十二月六日町社会福祉協議会に寄附されました。

改築され、田別尊を祭っています。以来約八〇〇年もの間、家内安全、子孫繁栄の守り神としてあがめられてきた神社です。

この日好天に恵まれた中、区民こぞつて、一日中おはやし・カラオケ・踊りと多彩な催しが披露されました。

また、ご婦人方の、手作りのおでん・甘酒等のごちそうが並び、和やかなふん囲気で改築を

芝崎八幡神社改築祝う

祝つていました。

十二月十二日、芝崎上の台に

ある八幡神社拝殿が改築され、完成の祝賀会が行われました。

この神社の創建は、寿永二年(一一、一八三年)といわれ、誉ほん

だわくのみこと

田別尊を祭っています。以来約八〇〇年もの間、家内安全、子孫繁栄の守り神としてあがめられてきた神社です。

この日好天に恵まれた中、区民こぞつて、一日中おはやし・

カラオケ・踊りと多彩な催しが

披露されました。

また、ご婦人方の、手作りの

おでん・甘酒等のごちそうが並

び、和やかなふん囲気で改築を



米消費拡大推進運動ポスターの展示も